

Cali, septiembre 4 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Irregularidades en campaña de Petro?](#)
- [Investigan a funcionario de Emcali](#)
- [En riesgo de apagón](#)

■ ¿Te quedarás sin agua?

## Emcali advierte: Sin lluvias, el racionamiento de agua es inminente



Foto: Emcali

CALI

Miércoles 4 de Septiembre, 2024

La Empresa Municipal de Cali, Emcali, emitió una advertencia sobre la posibilidad de cortes en el servicio de agua en las comunas 18 y 20, debido a la intensa sequía que afecta a la región.

La falta de lluvias redujo significativamente los niveles de las cuencas de los ríos que abastecen de agua a la ciudad, lo que obligó a la empresa a intensificar sus esfuerzos para evitar un racionamiento que podría afectar a miles de usuarios.

Lucierne Obonaga, subgerente de Agua Potable de Emcali, informó que, aunque las plantas de tratamiento del río Cauca y Puerto Mallarino, responsables del 80% del suministro de agua en Cali, mantienen niveles adecuados, se tomaron medidas para garantizar la continuidad del servicio.

Subrayó que no existe un riesgo inmediato de racionamiento en la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el sur de Cali](#)



[Un mensaje de WhatsApp puede robar todos tus datos personales](#)



[Joven que se aplicó la eutanasia en Colombia escribió una carta a su perrita y conmovió al país](#)

## Planta La Reforma

Sin embargo, la planta La Reforma, que se abastece del río Meléndez, enfrenta dificultades debido a la escasez de lluvias.

Esta situación podría afectar a sectores específicos de las comunas 18 y 20.

Emcali implementó un sistema de interconexión con las plantas del río Cauca y Puerto Mallarino para mitigar el impacto en estas áreas, además de llenar tanques para asegurar el suministro en las zonas más vulnerables.

Los sectores que podrían experimentar cortes temporales en el servicio son Altos de Santa Helena, Altos del Semillero, Portal del Madrigal, Madrigal Campestre en la comuna 18, y Brisas de Mayo, Pueblo Joven, La Sultana y Lleras Camargo en la comuna 20.

Obonaga mencionó que, si la situación no mejora, se podría implementar un plan de racionamiento escalonado, similar al “pico y placa”, apoyado por el uso de carrotanques para garantizar el suministro.

A pesar de los desafíos, Emcali continúa trabajando para minimizar las posibles afectaciones a la población.

Entre las medidas adoptadas se incluye la instalación de una válvula de 42 pulgadas en el sector de Meléndez, lo que permitirá equilibrar los niveles de agua y asegurar una distribución más eficiente.

Finalmente, Obonaga hizo un llamado a la comunidad para que haga un uso racional del agua, destacando la importancia de la conservación del recurso hídrico no solo en situaciones de emergencia, sino como una práctica habitual que beneficie a largo plazo a toda la ciudad.

---